

Claude Jaquet gewinnt das "interne" Herbstturnier souverän. Als einziger, von 24 Teilnehmenden, konnte er alle 5 Spiele siegreich gestalten! Bravo Claude. Félicitations.

Die Spielleiterin, Elisabeth Unternährer, gab den Startschuss zum Turnier um Punkt 09.30 Uhr. Nach 2 Spielrunden konnten die Teilnehmenden und die Zuschauenden zum Mittagessen schreiten. Die Küchencrew, Hansruedi de Maddalena und Heinz Lehner hatten sich mächtig "ins Zeug gelegt" um den Anwesenden ein Menu Surprise vorzusetzen. Der Braten sowie die Sauce (mmhh, himmlisch) mit Reis und "Rüebli" waren Extraklasse. Es blieben keine Wünsche offen! Vielen herzlichen Dank der ganzen Küchenmannschaft.

Nach der Verköstigung ging es mit den Spielrunden 3 bis 5 weiter. Während dem ganzen Turnier konnten sich die Anwesenden mit "Dubler-Mohrenköpfen" zwischenverpflegen. Der edlen Spenderin, Rösly Gloor, ein grosses Dankeschön!

Nach der letzten Spielrunde nahm Elisabeth die Rangverkündung vor. Wie eingangs erwähnt erspielte sich Claude Jaquet einen verdienten Sieg.

Die fünf Bestklassierten durften je einen Chrysanthemen-Stock in Empfang nehmen.

WS